



GARDA MEDIA

Briptu Riad Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Sep 21, 2023 - 14:46



Briptu Riad Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Kamis, 21 September 2023, Bhabinkamtibmas Desa Kabandungan, BRIPTU RiAD MA, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di wilayah hukum Polsek Kalapa Nunggal. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Bandungan tangkolo Rt. 26/10 Desa Kabandungan Kecamatan Kabandungan, dimulai pukul 14.15 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas BRIPTU RiAD MA menyampaikan program yang diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan dan perlindungan Polri kepada masyarakat.

Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga Kp. Bandungan tangkolo Rt. 26/10 Desa Kabandungan untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik yang dapat membangun. Tujuannya adalah agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat. Selama kegiatan tersebut, beberapa pesan Kamtibmas penting disampaikan, yaitu:

1. Warga diminta untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan meningkatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing.
2. Bhabinkamtibmas juga mendengarkan curhatan masyarakat terkait musim kemarau dan kesulitan mendapatkan air untuk pertanian. Hal ini menjadi perhatian Polri untuk mencari solusi yang tepat.
3. Masyarakat diingatkan untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan jika ada informasi atau permasalahan yang perlu ditindaklanjuti.

Kegiatan Door to Door System (DDS) ini menjadi wujud nyata dari komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta meningkatkan hubungan yang baik antara Polri dan warga masyarakat. Dengan demikian, diharapkan situasi Kamtibmas di Desa Kabandungan dapat terus terjaga dengan baik demi kehidupan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh warga.